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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZI AT CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 23 del 17 l0ll20I8

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 10/01/2018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giomo DICIASSETTE del mese GENNAIO, alle ore 10,00 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto awiso con prot. n. I9I2747 del 2811212017, per la trattazione degli argomenti di cui

all'ordine del giorno.

Presiede i1 Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,25 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del10l0Il20I8;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazíone;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Scarlata, Viscuso e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (II Presidente Greco ed il Consigliere Guaresi)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 10/01/2018, approvato all'unanimità., allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscriffo

Il Segretario

(Carmela Varvarà)
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliber azioneè stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successlvo.

Il Dirigente

@ ssa Maria Ferreri)

Il Presidente

(Salvatore Savoc

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

presente deliberazione, è stata pubbhcata all'Albo Pretorio di questo Comune

a tutto il decimo giorno successivo.

Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTryITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

Copia della

dal

Palermo

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68

Palermo

certificato, ai sensi del

coÍìma 2 dello Statuto.

Il Dirigente

@.ssa Maria Ferreri)



sì
VERBALE DEL 10 GENNAIO 2018 ?7

L'anno 2018, iI giorno 10 del mese di Gennaio si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro

Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocívlone a norna di Regolamento, del Presidente Greco

1912747 del28ll2l2017 per trattare gli argomenti dicui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco, Alle ore 10:15 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Orilia, Savoca" Serio, Tusa e Viscuso. Risulta assente il consigliere

Scarlata.

Verificata la validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varwarà.

Redige il verbale il Coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il Presidente Greco saluta e dà il benvenuto alla nuova Dirigente la D.ssa Maria Ferreri presente in Aula. Con

I'occasione le presenta tutti i consiglieri e fa una breve premessa sottolineando che il Consiglio ha a cuore il

bene dei cittadini e si prodiga per risolvere varie problematiche territoriali.

Alle ore 10:20 esce il Consigliere Orilia.

Il consigliere Guaresi sottolinea che purtroppo la città versa in pessime condizioni per quanto riguarda lo

spazzamento e il diserbo. L'Assessore alla Partecipate Jolanda Riolo afferma che il disservizio è dovuto dal

fatto che il Sindaco ancora non ha nominato il Presidente della Rap. La Rap sostiene di avere poco personale

e si trova costretta a far risalire gli operatori ecologici sugli autocompattatori. Cio è mortificante, nel nostro

territorio gli operatori mancano da diverso tempo e la spattsri-:rento regna sovrana. Se non si può interloquire

con la parte politica bisogna invitare il primo cittadino e af*ontare definitivamente i problemi di spazzamento,

viabilità e altro, affinché si possano dare risposte concrete ai cittadini.

Anche il consigliere Tusa si trova d'accordo, occorre invitare il Sindaco, responsabile sia della sicurezza, che

dell'igiene ambientale, pertanto è suo dovere venire a dare delle risposte certe e definitive sia al consiglio che

ai cittadini.
& ilq$iqrÍ

" ,X, 
consigliere Marchese informa che ieri in sede circoscrizionale vi erano due :g,l:r." che si lamentavano

' 
u u'\ 

l#ffiàÌè vie della circoscrizione sono piene di sporcizia di ogni genere. Poiché ha sempre chiesto con forza
t

che si facciano i consigli itineranti laddove vi sono problematiche, chiede nuovamente al Presidente di

organizzarli al più presto nel territorio.

Il Vice Presidente Savoca sottolinea che il problema dello spazzamenlo è serio e riguarda tutta la città di

Palermo. È inammissibile contattare sempre la D.ssa Calì, per risolvere le problematiche, anche se è sempre

disponibile. Deve essere la Rap a presentare il piano in ogni circoscrizione per capire come e quando

espleteranno il servizio di pulizia nelle vie.

Anche lui si trova d'accordo a invitare il Sindaco per interloquire per la sicurezza inesistente, infatti non

passano neanche le pattuglie e già diversi esercenti e cittadini sono stati vittime di rapine. Occorre che il

Consiglio predisponga un atto per la tutela della sicurezza, oltre a un tavolo tecnico con i1 Sindaco. Le pattuglie



che girano nel territorio servono da deterrente contro i malviventi, non c'è legalità ognuno fu o,rellJií*-d&Ì- j :t'' 't*'ChegifanOneltgl.ntonoSefVOnOOaqeLcIIcrllEuurrlruIlrorvrvvrrrr'uv!!v ^-a----- - 1,,.,;,.Er**_è' )t ,?

Se con il loro organico non riescono a controllare il territorio, ben venga che assumino nuovo p"rtnu&'lì "",l, ,
\|i )-'"1g'Í!..'\'r rr -: -__"_ "_5ì

Ricorda inoltre che la via pecoraino da anni versa in uno stato di abbandono, sia per la strada dissestatàlehei:-'--

per i,assenza della pubblica illuminazione con gravi ripercussioni sulla sicurezzz pubblica, sulla viabilità e

sulle attività economiche. pertanto visto che l'Amministrazione è sorda alle continue richieste fatte da questo

consigiio, anche nelle consiliature precedenti, il vice Presidente chiede con forza che il consiglio faccia una

proposta congiunta affinché venga chiusa la via in questione dal tramonto all'alba, e predisporre una denuncia

al prefetto e al Sindaco che qualora dovesse succedere qualcosa li riterranno responsabili in prima persona'

lnoltre propone di fare una protesta insieme ai cittadini e ai media'

Il presidente Greco accoglie le richieste dei consiglieri e risponde con toni accesi verso l'Amministrazione'

Nel territorio i problemi sono tanti e i consiglieri ne hanno già accennati alcuni- È giusto invitare il Sindaco

che gestisce le Partecipate. I problemi non riguardano solo lo spazzamento e la sigurezza nel territorio' ma

anche la sicrrezzae la logistica nella sede della circoscrizione. Prende l'impegno di battere il pugno con

l,Amministrazione e il Sindaco, anche se è stato votato nella sua coalizione, affinché si possano dare risposte

esaustive ai cittadini che vivono nel territorio e che sono stanchi di rnolte promesse e pochi fatti'

Alle ore 11:00 esce il consigliere Marchese'

Il Presidente con toni accesi elenca tante problematiche che attanagliano il territorio:

La passerella in legno realizzatacome un'opera di riqualificazione del lungomare nel 2003, abbandonato e

incendiato;

L,illuminazione pubblica fatiscente e il alcune vie totalmente inesistente come in via Pecoraino citata

ampiamente dal Vice presidente, a tal proposito ricorda che l'Assessore Arcuri aveva promesso che avrebbero

ripristinato I'illuminazione pubblica nella via adiacente cioè la via Testasecca' ma ad oggi nulla e cambiato;

Il mercatino rionale, questo argomento è stato ampiamente trattato, ma finora non ci sono risposte e i cittadini

si sentono beffati e abbandonati:

Le scuole non vengono più attenzionate per la potatura e il diserbo come anche il territorio dove vi sono anche

alberi a rischio schianto;

La già iniziata battaglia per la riqualificazione e messa in sicurezza della foce del fiume oreto' A1 momento

il letto del fiume e completamente invaso da alberi, piante e vegetazione di vario tipo, ma soprattutto I'accesso

al fiume non è recintato in nessun modo, lasciando libertà di movimento anche ai malintenzionati;

I lavori per il passante ferroviario hanno murato quasi completamente via Brancaccio, le attività commerciali

sono morte, questa via era il cuore pulsante del quartiere Capiamo che erano dei lavori necessari e che alla

fine i sottopassaggi sono molto utili alla viabilità dellazona,ma i cittadini non possono non notare che il loro

quartiere è stato cambiato in maniera irreversibile. Dalla nuovissima rotonda "Norman zatcone" si dovrebbe

accedere anche alla metropolitana. La nuova stazione però è ancora chiusa e non funzionante' L'unica realtà

è che il passante ferroviario ha ghetfizzato il nostro territorio, avevano assicurato che avrebbero iniziato il

progetto per ia sopraelevata, rna ad oggi nessuna nuova'



Pertanto nell'invito al Sindaco di presenziare in Aul4 si farà il punto di tutti gli argomenti da tratta

Il Presidente Greco chiude la discussione generale e propone come scrutatoú i consiglieri

Viscuso. Il Consiglio approva all'unanimità.

si passa al II punto iscritto all'odG: Approvazioni verbali sedute precedenti.

Si dà lettura del verbale del 10.11.2A17. Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore 11:10. Risultano

assenti alla votazione i consiglieri Marchese, Orilia e Scarlata.

Il consigliere Tusa chiede il prelievo della mozione prot. n. 1868385 del 14.12.2017 e il consiglio approva.

Si dà lettura della mozione avente per oggetto: Realizzazione di un'area sgambamento cani all'interno di Villa
Bennici e il consigliere Tusa firmatario della mozione la descrive ampiamente sottolineando che la villetta

pubblica accanto al Ponte Ammiraglio va tutelata e rivalutata, poiché tanti cittadini proprietari di cani sono

fruitori della villa è necessario individuare uno spazio destinato agli amici a quattro zampe e dotarlo di

o pportun o attr ezzafx e .

Il consigliere Guaresi anticipa il suo voto favorevole e ricorda che il consigliere Scarlata nella scorsa

consiliatura aveva presentato una mozione di pari oggetto.

Il Vice Presidente Savoca chiede di individuare altre aree nel territorio che possano essere usufruite per gli

animali a quattro zampe.

Il Presidente Greco pone in votazione la mozione che viene approvata all'unanimità alle ore 11:20. Risultano

assenti i consiglieri Marchese, Orilia e Searlata.

Alle ore ll:22 il Presidente Greco chiude la seduta.

Il Segretario
Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà
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